

ON LINE

AIR on Line 889-24/2016

27 de mayo de 2016

HÉCTOR MAGNETTO, CEO DE GRUPO CLARÍN RECIBIÓ EL PREMIO "LIBERTAD DE EXPRESIÓN" DE FREEDOM HOUSE

En una gala celebrada el pasado 24 de Mayo en el Museo de las Noticias de Washington, Héctor Magnetto, CEO del Grupo Clarín y Socio de Honor de la AIR, fue galardonado por su compromiso en defensa de la Libertad de Expresión por el Freedom House, organización internacional defensora de los derechos civiles y políticos.

El Presidente de AIR, el Ing. José Luis Saca y el Consejero y Ex Presidente de AIR, Luis Pardo Saínz, asistieron personalmente a este acto en la ciudad de Washington para testimoniar las felicitaciones de nuestra asociación al homenajeado.



Luis Pardo Saínz, , Héctor Magnetto, y José Luis Saca, durante la Gala de Premios del Freedom House

Este galardón a Magnetto lo habían recibido, entre otros, Vaclav Havel, Winston Churchill, el Dalai Lama y Pablo Casals, en la historia del Freedom House que celebró sus 75 años. El reconocimiento fue otorgado por el rol que jugaron Magnetto y el Grupo Clarín en el ejercicio de la libertad de prensa en la Argentina durante la última década, resaltaron los organizadores.

El premio a la Libertad de Expresión fue entregado por Paula Dobriansky, subsecretaria de Asuntos Globales de Estados Unidos durante casi diez años.

"Es un reconocimiento a toda la prensa independiente de la Argentina" declaró el CEO de Grupo Clarín.



Héctor Magnetto recibiendo el Premio "Libertad de Expresión" de manos de Paula Dobriansky

Asociación Internacional de Radiodifusión –AIR-IAB- International Association of Broadcasting